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  PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRES HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 18 DÉCEMBRE 2023 

 
Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école Saint-Marc – La Corne, 

tenue à l’école de Notre-Dame du Sacré-Coeur de Saint-Marc,  
le dix-huit décembre deux mille vingt-trois à dix-neuf heures. 

PRÉSENCES 
 

 
 

 Mmes Philicia Alie, déléguée au comité parents CSSH 
 Charlène Côté-Barbe, vice-présidente 
 Catherine Ouellet, directrice adjointe 
 Mélanie Caron, personnel de soutien 
 Margot Lafleur, enseignante 
 Anne-Marie Morasse, enseignante 
 
M. Alain Albert, directeur et secrétaire 
 
 

ABSENCES  Mmes  Joanie Boutin, parent 
                Anne Demers, parent 
 Julie Cloutier, enseignante 
 

MOT DE BIENVENUE  Madame Charlène Côté-Barbe souhaite la bienvenue aux membres du conseil 
présents. 
 
 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR 

 Madame Charlène Côté-Barbe fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE–0873-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Mélanie Caron,  
 

 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est adopté. 
 
       ADOPTÉ. 
 

LECTURE ET ADOPTION 
DU PROCÈS-VERBAL DE 
LA RÉUNION RÉGULIÈRE 
DU 23 OCTOBRE 2023 

 Madame Catherine Ouellet fait rapidement la lecture du procès-verbal de la réunion 
régulière du 23 octobre 2023. 
 
CE–0874-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Philicia Alie, 
 
 QUE le procès-verbal de cette réunion soit et est adopté tel 
que présenté. 
 
       ADOPTÉ. 
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SUIVI AU PROCÈS-
VERBAL DU 23 OCTOBRE 
2023 
 
MESURE D’AIDE AUX 
PARENTS 

  
 
 
 
 
Madame Catherine Ouellet revient sur la raison d’être de la mesure et apporte l’idée de 
sonder les parents sur l’aide possible. Elle nous présente également la trousse qui a 
été organisée et donnée aux élèves de 1re année d’une autre école, toujours sous cette 
mesure. Des discussions prennent place. Les gens aiment bien l’idée de bâtir une 
trousse.  
Suggestion : nous bâtirons une trousse qui sera offerte en début d’année prochaine 
aux élèves de 1re année et nous tenterons d’en remettre une avant la fin de l’année en 
cours aux élèves de cette année. 
 
 

INTERVENTION DU 
PUBLIC 

 Aucune intervention du public. 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 
 
 
SUIVI DE LA CAMPAGNE 
DE FINANCEMENT 

 Aucune correspondance. 
 
 
 
Madame Catherine Ouellet nous expose la campagne de financement que 
l’enseignante de 6e année aimerait mettre en place, afin de bonifier les activités de fin 
d’année prévues pour nos finissants. Elles aimeraient partir en voyage avec les 
finissants. Après avoir amassé les sommes, la destination sera choisie. Demeurons 
prudents sur la destination et les sommes. À suivre…les gens voudront en savoir 
davantage sur la destination. Nous demanderons des détails sous peu. 
 

RAPPORT DU COMITÉ DE 
PARENTS 

 Il n’y a pas eu de rencontre depuis notre dernière réunion. 

PRÉSENTATION DU PLAN 
D’ACTION POUR UN 
CLIMAT SAIN ET 
BIENVEILLANT 

 Madame Catherine Ouellet prend le temps de nous présenter le plan d’action pour un 
climat sain et bienveillant. Cette présentation fait suite à l’obligation de le présenter au 
conseil d’établissement. Elle partage l’ajout du volet violence « sexuelle ». Des 
informations soutirées suite aux sondages passés auprès des élèves, sont utilisées 
pour nourrir le plan d’action. Madame Catherine Ouellet présente aussi le protocole 
d’intervention en situation de crise ou d’urgence. 
 
CE–0875-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Anne-Marie Morasse, 
 
 QUE le plan d’action soit déposé tel que présenté. 
 
       ADOPTÉ. 
 

PRÉSENTATION DES 
CRITÈRES D’INSCRIPTION 
2024-2025 

 Madame Catherine Ouellet présente les critères d’inscription pour 2024-2025. Entre 
autres, la période officielle d’inscription est fixée du 22 au 26 janvier 2024. 
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PRÉSENTATION DU GUIDE 
À L’INTENTION DES 
PARENTS D’ÉLÈVE AYANT 
UN PLAN 
D’INTERVENTION 
  

 Madame Catherine Ouellet nous présente un document qui a été envoyé aux parents 
de l’école, dont les enfants ont un plan d’intervention. Ce document vulgarise les 
démarches et les éléments associés au plan d’intervention. Il sert de référentiel aux 
différents questionnements qui pourraient surgir auprès des parents. 

PRÉSENTATION DU 
PROJET ÉDUCATIF 

 Madame Catherine Ouellet fait la présentation du projet éducatif qui sera partagé 
auprès du CSSH. Ce projet s’échelonnera jusqu’en juin 2027. Il tombe effectif en avril 
2024. 
 
CE–0876-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Margot Lafleur et appuyé par Madame Charlène Côté-Barbe, 
 
 QUE le projet éducatif de St-Marc – La Corne, soit déposé 
tel que présenté. 
 
       ADOPTÉ. 
 
 

PRÉSENTATION DU 
PROGRAMME 
D’ÉDUCATION À LA 
SEXUALITÉ AU 
PRÉSCOLAIRE 
 

 Encore une fois, Madame Catherine Ouellet nous présente le dossier traitant d’éducation 
à la sexualité. Elle expose ce qui sera « passée » comme contenu, et ce, à chaque 
niveau scolaire pour 2023-2024. 

ACTIVITÉS ET DES 
CHANGEMENTS À 
L’HORAIRE 
 
ACTIVITÉS ET SORTIES À 
VENIR 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ACTIVITÉS ET SORTIES À 
VENIR AU SERVICE DE 
GARDE 

  
 
 
 
Il n’a pas eu beaucoup de sorties extérieures depuis un moment.  
Il a des sorties au Mont-vidéo de prévues pour le 12 janvier et le 22 mars prochain. 
 
CE–0877-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Philicia Alie, 
 
 QUE les activités et sorties soient et est adoptées tel que 
présentées. 
 
       ADOPTÉE. 
 
Il y aura des activités locales pour les journées pédagogiques du 5 et du 8 
janvier 2024. 
 
CE–0878-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Margot Lafleur, 
 
 QUE les activités et sorties au service de garde soient et est 
adoptées tel que présentées. 
 
       ADOPTÉE. 
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AUTRES SUJETS 
 
SUIVI SUR LE BUDGET 
2022-2023 
 
 
 
PHOTOS SCOLAIRES 

  
 
Madame Catherine Ouellet nous expose le suivi de l’année financière 2022-2023. La 
santé financière de l’école va très bien. Un peu plus difficile au service de garde. Par 
contre, le tout s’explique pour le service de garde. 
 
 
Ce point sera reporté à la prochaine rencontre du Conseil d’établissement. 
 

DATE ET HEURE DE LA 
PROCHAINE RÉUNION 

 Celle-ci aura lieu le 19 février 2024 à l’école de La Corne. 

 
ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0879-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de 

Madame Margot Lafleur, 
 QUE la séance soit levée.  
  

Il est 21h23. 
 
 ADOPTÉE 
 

 
 
 
 
 _____________________________  _______________________ 
 Charlène Côté-Barbe, vice-présidente   Alain Albert secrétaire 
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